

Gemeinderat von Zürich

01.07.98

Postulat

von Monjek Rosenheim (FDP)
und Karl Gafner (FDP)

Der Stadtrat wird eingeladen zu prüfen, wie er bei öffentlichen Wohnbauten dem offenkundigen Mangel an attraktiven, grossen Familienwohnungen (5 Zimmer und mehr) in der Stadt Zürich entgegenwirken will.

Begründung:

In der schriftlichen Anfrage von Gemeinderat Rolf Kuhn über „Wohnungsbau, Schaffung attraktiver Wohnungen und Entwicklung des Wohnungsbaus“ (GR Nr. 97/540) bestätigt der Stadtrat in seiner Antwort, dass in den vergangenen Jahren dem Bau von Grosswohnungen zu wenig Bedeutung beigemessen wurde.

Konkret heisst das, dass der Stadtrat inskünftig im Rahmen der Sanierung seiner Wohnanlagen wo immer möglich Grosswohnungen fördern müsste. Zu prüfen wäre auch in Anbetracht der desolaten Finanzlage Zürichs, ob zu diesem Zweck Land aus städtischem Eigentum an private Investoren abgetreten werden müsste.

